



Schulversteher

Ausgabe

Sommer 21

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

aus aktuellem Anlass haben sich Schul- und Redaktionsleitung in dieser Ausgabe zu einem gemeinsamen Grußwort entschieden, das - frei nach Goethe - unter dem Motto "Willkommen und Abschied" stehen soll.

Willkommen heißen wir die neue Schulsekretärin Frau Breker und unseren neuen Hausmeister, Herrn Hilker. Beide werden in dieser Ausgabe vorgestellt.

Verabschieden müssen wir leider das bisherige Redaktionsteam des *Schulverstehers*. Alina, Esther, Inga, Mara, Louisa und Nele haben seit August 2019 6 Ausgaben unserer Schülerzeitung mit viel Engagement gestaltet. Nun haben alle ihren Realschulabschluss bestanden und dürfen unsere Schule mit Stolz verlassen. Für ihren zuverlässigen Einsatz als Redaktionsmitglieder bedanken wir uns herzlich und wünschen für die Zukunft alles Gute! Vielleicht macht die eine oder andere ja Karriere als Journalistin? Wir bleiben neugierig.

Allen Schülerinnen und Schülern samt Familien wünschen wir erholsame Sommerferien und hoffen auf ein gesundes Wiedersehen im August!

Verena Speer-Ramlow

Matthias Mundhenke

Der Schulversteher fragt: Wer sind die Neuen?



Es gibt wieder Neuzugänge an unserer Schule. Vielleicht seid ihr unserer neuen Schulsekretärin und unserem neuen Hausmeister schon auf dem Flur begegnet und habt euch gefragt, wer das wohl ist? Der *Schulversteher* stellt euch die beiden im Folgenden vor:

Unser neuer Hausmeister heißt Pascal Hilker, ist 27 Jahre alt und kommt aus Blomberg (Großenmarpe).

Er ist gelernter Klempner und hat auch schon einige Jahre in diesem Beruf gearbeitet.

SVS: Herr Hilker, wie ist Ihr erster Eindruck von unserer Schule?

P. Hilker: Der erste allgemeine Eindruck von der Realschule Steinheim und den SchülerInnen ist durchweg positiv. Ich habe hier auch einige LehrerInnen aus meiner eigenen Schulzeit in Blomberg wiedergetroffen.



SVS: Woran denken Sie, wenn Sie an Ihre eigene Schulzeit zurückdenken?

P. Hilker: Ich habe bereits gemerkt, dass alles etwas lockerer geworden ist und nicht mehr ganz so streng gehandelt wird, wie es früher war. Natürlich war meine Schule früher lange nicht so fortschrittlich digitalisiert, wie die Realschule Steinheim es heute ist.

SVS: Was wünschen Sie sich für Ihre Zukunft an unserer Schule?

P. Hilker: Ich wünsche mir, dass ich mich weiterhin so gut einlebe und auch, dass der nette und respektvolle Umgang mit den LehrerInnen und SchülerInnen weiterhin so bestehen bleibt.

Unsere neue Schulsekretärin heißt Anja Breker, ist 34 Jahre alt, verheiratet und hat 2 Kinder. Sie kommt aus Steinheim und wohnt auch dort.

Sie ist gelernte Bürokauffrau und hat einen positiven ersten Eindruck von unserer Schule. Die Zusammenarbeit mit den „netten LehrerInnen“ macht ihr viel Spaß. Zudem fühlt sie sich von Frau Wiedemeier und Frau Müller bestens auf ihre Tätigkeit vorbereitet.

Da Frau Breker früher auf das Steinheimer Gynasium ging, hat sie aus ihrer eigenen Schulzeit viel wiedererkannt.

Es hat sich laut ihrer Einschätzung nicht sehr viel verändert.

Da sie alles super findet, wünscht sie sich für die Zukunft, dass das so bleibt!



Der *Schulversteher* wünscht Frau Breker und Herrn Hilker eine erfolgreiche Zeit an der Realschule!

Termine Termine Termine

02. Juli 2021 (3. Stunde)	Zeugnisausgabe
18. August 2021 (8 Uhr)	Wiederbeginn des Unterrichtes nach den Ferien



Schön war die Zeit...

Seit 2019 sind sie im Einsatz für unsere Schülerzeitung: Die 6 Redakteurinnen des *Schulverstehers* aus der 10c!

Nun beenden sie ihre Karriere an der Realschule und stehen in der aktuellen Ausgabe noch einmal im Mittelpunkt.



Louisa Koch:

Ich möchte mich bei allen LeserInnen des *Schulverstehers* bedanken. Es waren wirklich schöne Jahre mit schönen Erlebnissen. So schnell geht es vorbei und wir verlassen die Schule. Genießt jede einzelne Sekunde eurer Schulzeit, denn diese geht ganz schnell vorbei. Ich wünsche dem neuen Redaktionsteam ganz viel Spaß und Nerven, denn es ist nicht immer so einfach, wie es aussieht... viel Glück und Gesundheit in eurem weiteren Leben!

Inga Fiene:

Eine schöne Zeit geht zu Ende. Es waren tolle Jahre bei der Schülerzeitung. Ich konnte viele schöne Ereignisse erleben und berühmte Leute wie Ben Zolinski interviewen. Ich danke auch Herrn Mundhenke, der sich immer sehr viel Mühe gemacht hat und hoffe, dass sich im nächsten Jahr wieder ein tolles Team findet.

Esther Elkenkamp:

Tolle Jahre gehen zu Ende!

Die Zeit vergeht und es ist nun Zeit zu gehen. Es war mir eine Ehre, im Team des *Schulverstehers* mitzuwirken und ich konnte dadurch viele neue Erfahrungen sammeln. Insgesamt bin ich sehr dankbar für die tollen Jahre an der Realschule und wünsche euch in diesem Sinne eine wunderschöne Zeit an dieser Schule!

Alina Gerck:

Das war's jetzt wohl...

Kaum zu glauben, doch 6 Jahre voller Höhen und Tiefen, voller neuer Erfahrungen, Eindrücke, Wissen usw. neigen sich nun dem Ende zu. Es war mir eine riesengroße Ehre, für euch, liebe SchülerInnen, die Ausgaben des *Schulverstehers* zu gestalten. Ich bedanke mich auch für die super tolle Zeit an der Realschule, die ich sehr vermissen werde. In diesem Sinne wünsche ich euch allen weiterhin eine tolle Schulzeit!

Mara Klocke:

Meine Zeit an der Realschule Steinheim ist bald zu Ende und somit auch meine Mitgliedschaft in der Redaktion des *Schulversteher*. Durch die Mitarbeit am *Schulversteher* konnte ich viele neue Dinge lernen. Deshalb möchte ich mich bedanken, dass ich Mitglied des *Schulversteher*teams sein durfte. Dem nächsten Team wünsche ich ganz viel Glück und Spaß!

Nele Krugmann:

Die Zeit an der Realschule werde ich nie vergessen. Wir haben so viele schöne Momente erlebt. Als Mitglied des Teams für die Schülerzeitung helfen zu dürfen, war ein großes Highlight. Wir konnten viele tolle Erfahrungen sammeln und hatten großartige Chancen, wie z.B. den Fußballer Ben Zolinski Interviewen zu dürfen. Hoffentlich findet Herr Mundhenke für nächstes Jahr ein super Nachfolgeteam:) !

Aktion „Saubere Schule“



Die 6b startete im Rahmen des Themas „Müll vermeiden“ im Politikunterricht eine vorbildliche Initiative: Die SchülerInnen sammelten auf unserem Schulhof Müll ein und machten mit dem Slogan „Wir wollen eine saubere Schule behalten“ deutlich, was sie sich von allen anderen SchülerInnen wünschen.

Der Schulversteher hofft, dass der Wunsch der 6b in Erfüllung geht und dankt für den vorbildlichen Einsatz!



Städtische Realschule Steinheim - Jahnstraße 24-26 - 32839 Steinheim - Tel: 05233-8455

Mail: sekretariat@realschule.steinheim.net

Homepage: www.realschule.steinheim.net